
   Conseil d’établissement 
    Procès-verbal 

Le jeudi 18 février, 18h30 
 École Notre-Dame-de-L’Assomption / Berthier-sur-mer 

 
 

PRÉSENCES : France Campagna ☒ Kevin Henderson  ☒    

 Julie Gendreau ☒  Claudia Lavoie  ☐ 

 Natacha Ste-Marie ☒   Véronique Tremblay  ☒ 

 Karina Guillemette ☒ Chloé Ouellette  ☐ 

 Marie-Josée Morin ☒ Paméla Simard-Coulombe   ☐   

 Mireille Gagnon ☒ Nadia Bouffard  ☒   

 Sébastien Dufour ☒ Katy Fournier-Vallières  ☐   

 Isabelle Collin ☒ Sylvain Dubé  ☒   

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

1.  Ouverture de la séance et 
vérification du quorum  
(art. 61 LIP) 

Un tour de table est fait pour présenter chaque membre du 
conseil d’établissement et la nouvelle direction. 

 

2.  Lecture et adoption du 
projet d’ordre du jour 
 
C.É. # 24-25-02-18-22 

Mme Véronique Tremblay fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
 
 
 
 
  
 

Adoption 
 
Il est proposé par France Campagna 
et résolu à l’unanimité 
Que l’ordre du jour soit adopté tel 
que proposé 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
  



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

3.  Adoption du procès-verbal 
de la dernière séance et 
suivis 
 
C.É. # 24-25-02-18-23 

Mme Véronique Tremblay fait la lecture du procès-verbal de la 
dernière séance de décembre. Des changements doivent être 
apportés : 

- #13 : Changer la dernière phrase dans la section 
proposeur et secondeur. 

- Retour sur le Forms pour les sorties : Revoir quelques 
éléments pour faciliter la compilation. 

 

Adoption 
 

Il est proposé par Julie Gendreau et 
résolu à l’unanimité  
Que le procès-verbal soit adopté tel 
que proposé. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4.  Présentation de la nouvelle 
direction 
 

M. Sylvain présente brièvement les deux directions.  
 

Information 

5.  Grille-matières 2025-2026  
 
C.É. # 24-25-02-18-24 

 Mme Véronique Tremblay explique le projet « Anglais 
enrichi » et les périodes d’anglais supplémentaires dans la 
grille-matières. Un statu quo est établi pour les deux grilles-
matières. 

Adoption 
 

Il est proposé par Nadia Bouffard et 
résolu à l’unanimité 
Que la grille-matières soit adoptée 
telle que proposée. 
 

Adopté À L’UNANIMITÉ 
6.  Consultation des élèves Au cours des dernières années, différents sujets ont été sondés : 

bien-être, cour d’école, projet valeurs, projets découverte (NDA). 
Pour la Francolière, l’équipe-école en a discuté, mais il n’y a pas 
eu de consensus. 
Pour la consultation : les enseignants doivent consulter les 
équipes pour cibler un sujet. M. Dubé suggère que ce soit le 
conseil étudiant qui cible des sujets et consulte les autres. Les 
questions devront être ciblées pour orienter des actions. 
À reporter à la prochaine séance. 

 

 
 

Information 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

7.  Approbation du programme 
d’activités éducatives qui 
nécessitent un changement 
d’heures ou un déplacement 
des élèves hors de l’école 
(87 LIP) 
 
C.É. # 24-25-02-18-25 

Toutes les activités sont approuvées. Approbation 
 

Il est proposé par Kevin Henderson 
et résolu à l’unanimité 
Que les sorties soient approuvées 
telles que proposées. 
 
 

Approuvées À L’UNANIMITÉ 

8.  Retour sur le Bingo 
Richelieu 

Un montant de 1800$ revient en totalité à l’école Notre-Dame-
de-L’Assomption. Mme Véronique Tremblay et M. Sébastien 
iront cherche le chèque au début du mois de mars. Tout s’est très 
bien déroulé. Une activité de financement à refaire. 

 
 

Information 
 
 

9.  Déneigement des trottoirs Un courriel a été envoyé à la directrice de la municipalité de 
Berthier-sur-Mer pour le déneigement. Le déneigement se fait 
maintenant. Il y a eu une offre d’activité pour fermer la rue au 
mois de mai. Les enseignantes consulteront les équipes. 

 
 

Information 

10.  Retour sur le déjeuner de 
Noël 

L’OPP a organisé le déjeuner de Noël. Les équipes et les 
enseignantes ont apprécié l’expérience. 

 
Information 

11.  Retour sur Scholastic Le Salon du livre Scholastic a été reporté au mercredi 19 février 
et au jeudi 20 février (en raison de la tempête). Le point sera 
remis à l’ordre du jour de la prochaine rencontre (avril). 

 
 

Information 
 
 

 

12.  Photographe pour l’an 
prochain – Photo repensée ? 
 
C.É. # 24-25-02-18-26 

Les membres du conseil d’établissement souhaitent reprendre la 
même équipe de photographes pour l’an prochain. 

Approbation 
 

Il est proposé par Nadia Bouffard et 
résolu à l’unanimité 
Que l’équipe de Photo Repensée 
s’occupe de la prise de photos 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

scolaire pour l’année 2025-2026 
telle que proposée. 
 

Approuvée À L’UNANIMITÉ 

13.  OPP Le samedi 22 février sera la première cueillette de canettes. Les 
canettes seront envoyées à consignaction. Un courriel sera 
envoyé à la municipalité pour leur rappeler l’activité de 
financement. 
Les membres de l’OPP se questionnent si les enseignantes sont à 
l’aise de leur présence à l’école. Les enseignantes sont en faveur. 
L’équipe-école peut les solliciter pour avoir des budgets ou 
encore les solliciter pour faire du bénévolat. 
  

 
 
 

Information 

14.  Zone scolaire – Demande 
d’un parent 
C.É. # 24-25-02-18-27 

Une demande pour réduire la vitesse dans la zone scolaire à St-
François sera bientôt acheminée. Pour que le ministère des 
Transports approuve, l’appui du CE et du CSS est souhaitable. 
Un trottoir piétonnier sera proposé pour l’hiver également. Il y 
aura éventuellement une demande qui sera faite au CSS pour 
créer une petite porte pour les passages. 

Approbation 
Il est proposé par Nadia Bouffard et 
résolu à l’unanimité 
Que le conseil d’établissement donne 
son appui dans la réduction de vitesse 
de la zone scolaire de St-François tel 
que proposé. 

 
Approuvé À L’UNANIMITÉ 

15.   Période d’inscription La période d’inscription est terminée. Lorsque la compilation et 
l’organisation scolaire seront faites, le point sera reporté à 
l’ordre du jour de la prochaine séance. 

 
 

 
Information 

16.  Semaine de relâche – 
Service de garde 
 
C.É. # 24-25-02-18-28 

À la suite du sondage d’inscription envoyé aux parents, les 
inscriptions pour la semaine de relâche sont insuffisantes. Le 
service de garde sera donc fermé pour la semaine de relâche 
pour les deux écoles. 

Approbation 
Il est proposé par Nadia Bouffard et 
résolu à l’unanimité 
Que le service de garde soit fermé tel 
que proposé. 

 
Approuvé À L’UNANIMITÉ 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

17.  Informations 
17.1 Comité de parents 
17.2 Membres du personnel 

de l’école 
17.3 Service de garde 
17.4 Correspondance 

17.1 Le 30 septembre : c’est la journée de la Réconciliation, 
donc c’est un jour férié. Une lettre a été envoyée pour que la 
date de comptabilisation des présences à l’école soit 
changée. 

17.2 Report de la journée d’initiation au ski alpin pour Notre-
Dame-de-L’Assomption en raison du froid extrême du 30 
janvier dernier. 

17.3 Les inscriptions pour l’année 2025-2026 au service de 
garde débuteront le lundi 24 février. 

 
 
 
 
 
 

Information 

18  Questions du public Mme Vachon, un parent du public, remet en question la place 
accordée à la musique dans les écoles actuellement en regard aux 
périodes de musique dans la grille-matières. 
L’an prochain, les cours de musique seront réalisés dans les 
classes directement à Notre-Dame-de-L’Assomption. Mme 
Vachon souligne que ce n’est pas l’idéal. 
Mme Vachon demande pourquoi le Projet Découverte a remplacé 
le Projet Culturel. Elle demande que les sorties et les artistes à 
l’école soient en lien avec la musique. 

 
 

Consultation 
 
 
 

19  Levée de l’assemblée 
C.É. # 24-25-02-18-29 

La séance de l’assemblée est levée à 20h30. Décision 
Il est proposé par Karine Guillemette 
et résolu à l’unanimité 
Que la séance de l’assemblée soit levée 
telle que proposée. 
 

Adoptée à l’unanimité 
   

 

 

  _________________________________ ____________________________________ 
  Sylvain Dubé, directeur Véronique Tremblay, présidente 


